
Das Einzelcoaching bei Frau Stühler hat sich als echte Hilfe für die Akquise 
herausgestellt. Trotz meiner jahrelangen Vertriebserfahrung konnte ich einige 
sehr gute Werkzeuge aus dem Workshop herausziehen. 

Für mich besonders wichtig war, dass Frau Stühler ihre eigenen Erfahrungen 
aus ihrer täglichen Arbeit einfließen lässt, so dass ich gleich das Gefühl hatte, 
ihre Anregungen gleich in die Praxis umsetzen zu können.

Vielen Dank und bitte weiter so!Vielen Dank und bitte weiter so!


